
平成27年9月15日■

まちづくりふれあいトークで出された

質問や要望の対応について

【碁石地区】

氷　 見 　市
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区分地区№ 年度 地区 項目 意見の内容 回答 対応策または不可能な理由等
対応可能性
と対応時期

（H27.6月見直し）
27年度担当部署

会場 1001 26 碁石 イノシ
シ

イノシシによる畑の被害に対して電気柵などの対策は
考えているのか。

個人の竹林は電気柵貸与の対象となりませんが、補助
することはできますので相談してください。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

いのしし等鳥獣害
対策室
３０－７０８８

会場 1002 26 碁石 イノシ
シ

抜本的にイノシシを退治する方法はないのか。 檻と電気柵を連携させていく方法が有効であると考えて
います。竹林をなくしたりイノシシが集まりやすい耕作放
棄地を減らす取り組みを、いのしし等対策課で行ってい
ます。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

いのしし等鳥獣害
対策室
３０－７０８８

会場 1003 26 碁石 イノシ
シ

イノシシは川筋で越冬しているようだ。上流と下流から
挟みこんで捕獲するなどお金をかけずにやる方法を
考えてほしい。昨年は２５６頭とれたが、それよりイノシ
シが生まれる数が多いなら結局イノシシが増えること
になるのでは。ＪＡや民間団体を有効に活用してイノシ
シ対策をしてほしい。

ご提案いただきありがとうございます。県においても大き
い檻を設置し、実験を行っています。いただいたご意見
を参考にします。イノシシが川筋に多いというのも、初め
て伺いました。今後も知恵をください。イノシシの食べ物
をなくしていくことも有効ではないかと考えています。さき
ほど困りごとはビジネスチャンスと言いましたが、イノシシ
関連でコミュニティビジネスも考えていきます。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

いのしし等鳥獣害
対策室
３０－７０８８

会場 1004 26 碁石 治水 石仏池の改修について、４～５年前から陳情してい
る。県では予備調査が終わっている。あとは市の後押
しがあればできる。

氷見市には4000のため池があります。その中でも石仏
池は大きい方です。市内のため池の状況を確認し、県
や土地改良との協議を重ねていきます。

ため池の改修については、要望が多
数あることから、今後のため池整備計
画について、県や土地改良区と調整
を行っていきます。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
農林業基盤整備担
当
30-7011

会場 1005 26 碁石 治水 土砂が崩れているところがあり、危ない。 工事は県の砂防工事で行ったのだろうと思います。県の
方へ協議をしていきます。また危ないところがあれば教
えてください。

現地を確認しましたが、今のところ通
行に支障がないため、今後も状況を
注視し、対応を検討していきます。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
治水・治山担当
30-7071

平成26年度のふれあいトークで出された質問や要望の対応について
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区分地区№ 年度 地区 項目 意見の内容 回答 対応策または不可能な理由等
対応可能性
と対応時期

（H27.6月見直し）
27年度担当部署

会場 1006 26 碁石 道路
管理

味川懸札線が通れなくなっている。万尾宇波線が迂
回路になっているがそこも片側通行である。味川懸札
線を利用しているのは吉懸の住民７軒しかいない。碁
石地内をつなぐ大切な道路であるので早く直してほし
い。

味川懸札線については、迂回路の設置にむけて調査
中です。また、万尾宇波線の片側通行についても早く
解消できるよう取り組んでいきます。

迂回路の設置にむけての調査を終
え、現在、地すべり防止区域のため県
と協議中であります。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当
30-7070

会場 1007 26 碁石 老人 両親の介護が必要で働けず介護施設もあるが入れな
い、経費が高い等と聞いた事がある。氷見市としてどう
お考えか。

年金が８万だが介護施設に入るには１４万かかり、差が６
万あるという状況があると聞きました。ヨーロッパでは高
負担でもサービスが高いので不満がないようです。氷見
では在宅介護、地域での支えあいを勧めています。公
共交通のＮＰＯバスや朝日丘の買い物支援バスなどに
助成を行っています。地域づくり協議会や社会福祉協
議会等と連携し面で支援していきます。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

福祉介護課
長寿・生活支援担
当
74-8111
介護保険担当
74-8066

会場 1008 26 碁石 防災 防災行政無線は家の中では聞こえない。非常災害時
に高齢者でも分かるようにしてほしい。

０１８０－９９－７７７７のテレホンサービスを利用していた
だく方法もございます。独居老人宅へ防災ラジオへの補
助を行う政策についても考えてまいります。

防災ラジオは１台２万円くらいかかりま
す。２７年度は試行実験として、阿尾
地区の高齢者や公民館、介護施設な
どに設置し、利用状況や需要等を調
査し、２８年度に配布できるよう準備し
てまいります。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

地域防災室
74-8021

会場 1009 26 碁石 スポー
ツ、文
化

市の体育大会や音楽発表会を他市で開催するので
はなく、氷見市で行うべきである。

年間７００人の人口が減少している。一人当たり２０～３０
万の税収が減っていることとなる。市民会館の改修につ
いて数億円かかるので、皆さんと議論を重ねていきま
す。
スポーツ施設についても同様に、将来人口推計を勘案
し、必要な施設について今後皆さんと検討してまいりま
す。

スポーツ施設は、平成２７、２８年度に
「氷見市スポーツ推進計画（仮称）」
（施設の再配置計画を含む）の中で検
討してまいります。また文化施設は、
有識者会議の提言を受け、新文化施
設を整備することといたしました。今後
は立地、規模、機能、運営方法、事業
プログラムなど基本計画を市民の皆さ
んと一緒に考えてまいります。
なお、市民会館の利用停止に伴い、
市民会館に替わる施設を利用した場
合に、増加した費用を助成する制度
がありますのでご利用ください。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

芸術文化マネジメン
ト室
74‐8215
スポーツ文化マネ
ジメント室
74‐8446

自由 1010 26 碁石 防災 原発に関する防災について、どのように修正されたの
か

平成26年度の市地域防災計画の改定の主なものは、緊
急時モニタリングのあり方と安定ヨウ素剤の配布のあり方
の具体化などです。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

地域防災室
74-8021
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区分地区№ 年度 地区 項目 意見の内容 回答 対応策または不可能な理由等
対応可能性
と対応時期

（H27.6月見直し）
27年度担当部署

自由 1011 26 碁石 労政 若い子が安心して働くところが少ない。ブラック企業が
多い

27年度は、「ひと・まち・しごと」について地方創生総合
戦略を策定し、若者等市民が氷見で働くことができる産
業の創造と企業誘致に取り組んで参ります。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

商工観光・マーケ
ティング・おもてなし
ブランド課
商工立地・交通対
策担当
74-8106

自由 1012 26 碁石 介護
保険

介護施設や福祉施設のことについて話を聞きたい お電話でのお問い合わせにも、応対させていただきま
すが、出前講座を実施しておりますので、ご希望がござ
いましたら、させていただきます。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

福祉介護課
介護保険担当
74-8066

自由 1013 26 碁石 市道 道路の交通止めについて、迂回路について 迂回路の設置にむけての調査を終え、現在、地すべり
防止区域のため県と協議中であります。【№1006再掲】

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当
30-7070

会場 1104 25 碁石 道路 市道味川吉懸線の２００ｍほどが車のすれ違いができ
ない状況である。バックでこの距離を戻るというのは厳
しい。拡張をお願いしたい。

３ｍ幅となっている２２０ｍの区間について５ｍ幅にでき
ないか、今年度、測量、設計を行っており、来年度以降
の用地買収等が済み次第、工事に入ります。平成２８年
度末の完成を目指しており、地元の協力もお願いしま
す。

市道味川懸札線の道路改良につい
ては、H25は測量設計業務を行い、
H26年度から工事に着手しており、
H28年度に完了予定です。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
市道整備担当
７４－８０７４

会場 1111 25 碁石 空き
家

片倉地区では地区で空き家対策を行い、解体等を
行っているが、まだ２件残っている。空き家対策をお
願いしたい。

平成２４年から空き家対策事業を行っています。ただ、
せっかくの立派な家を廃棄にしない取り組みをお願いし
ます。空き家情報バンクを利用して人に貸すという方法
もあります。来年の春から空き家対策課を作って、色々
なアイディアを提案していきたいと考えています。

国の空き家対策法が制定されました。
市としましては、この法律に基づき２７
年度中に「空き家等対策計画」を策定
し、指導勧告に努めてまいります。
危険老朽空き家対策事業補助金は、
廃墟になった空き家の取り壊し費用の
２/３補助するもので、２７年度より上限
額を３０万円から５０万円に引き上げま
した。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

商工・定住・都市の
デザイン課
建築・住宅担当
74-8079

平成25年度のふれあいトークで出された質問や要望の対応のうち継続して対応しているもの
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